

## IMM Fokus Perkuat Pengaruhnya Dalam Kebijakan Publik

Selasa, 09-08-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA -- Kaderisasi menjadi skala prioritas Dewan Pimpinan Pusat Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (DPP IMM) agar kader IMM ke depannya bisa terbentuk menjadi kader persyarikatan, umat dan juga kader bangsa.

“Bukan hanya bongkar pasang, tapi juga sampai pada kerangka paradigmatiknya,” ujar Ketua Umum DPP IMM, Taufan Putrev Korompot di Auditorium KH. Ahmad Dahlan, Pusat Dakwah Muhammadiyah, Jakarta, Sabtu (6/8).

Menurut Taufan, untuk mewujudkan visi dan pola gerakan IMM, harus tercipta kader yang mumpuni. Baik dalam segi intelektualitas hingga kepekaan sosialnya. Taufan pun berharap agar kader IMM nantinya, mampu berdiaspora di segala lini baik itu akademisi, politisi, ekonom dan lainnya untuk Indonesia berdaulat.

Taufan mengatakan, IMM memiliki dua ranah dalam berkontribusi untuk kedaulatan Republik Indonesia. Pertama, dalam ranah politik. IMM, kata dia, harus mampu meningkatkan daya tawar dalam peran dinamika politik. Hal ini bertujuan agar IMM menjadi salah satu elemen yang sangat berpengaruh dalam kebijakan dan regulasi di pemerintahan.

Kedua, tutur Taufan, IMM akan berfokus dalam ranah sosial. Taufan menginginkan agar keberadaan IMM dapat dirasakan oleh lingkungan sekitar dan masyarakat Indonesia pada umumnya. Karena, menurutnya, IMM terdiri dari berbagai macam latar belakang dan kemampuan yang berbeda-beda terutama dalam segi intelektualitasnya.

Karena IMM berlatar belakang mahasiswa yang juga seorang aktivis. Jika hal ini dapat dikapitalisasi, ujar dia, maka akan memberikan solusi bagi masyarakat. Ini untuk memberi dampak regulasi yang berpihak pada masyarakat.

“Bagaimana peran IMM itu harus dirasakan *real* oleh masyarakat Indonesia,” kata Taufan di hadapan kader-kader IMM.

Selain itu, Taufan menginginkan agar IMM pun mampu bersinergi dengan Muhammadiyah dan organisasi otonom lainnya. Sebab, IMM merupakan salah satu ortom yang berada dalam satu payung yang sama untuk meraih cita-cita Muhammadiyah.

“Ya, mungkin bedanya dari pola gerakannya dalam mewujudkan itu berbeda-beda tiap ortom,” tutur Taufan kepada [Muhammadiyah.or.id](http://Muhammadiyah.or.id) usai pelantikan DPP IMM.

Taufan juga berharap agar Badan Pengurus Harian (BPH) DPP IMM dapat bekerjasama dengan baik dan memiliki komitmen untuk membangun Ikatan. “Semua bisa solid, semua bisa satu visi, dan sampai di akhir periode,” harap Taufan agar BPH tetap istiqomah dalam kepemimpinannya.

Reporter: Ilma Aghniatunnisa

Redaktur: Ridlo Abdillah